

南ヶ丘1区 公民館だより

大野城市南ヶ丘1区公民館 TEL・FAX 596-3108

発行 南ヶ丘1区



<http://www.kouminkan.info/onojo/minamigaoka1ku/>

12月3日(日) もちつき大会

野添公園にて餅つき大会が行われました。50kgのもち米が仕込まれ、多くの子どもさんを中心に餅つきを体験され、来場者の皆さんにつきたてのお餅がふるまわれました。砂糖じょうゆ・きな粉・大根おろしなど、色々な味のお餅をご賞味いただきました。平野中の生徒さんにも多数お手伝いいただき、大変にぎわいました。前々日および当日朝早くからも、たくさんの方に餅つき作業のお手伝いいただき、ご協力ありがとうございました。



1月13日(土)どんど焼き



紫台多目的広場で、毎年恒例の「どんど焼き」が開催されました。お天気に恵まれ雲ひとつない晴天で、たくさんの方にご来場いただきました。

年男・年女の子どもさんにより櫛に点火され、竹のはじける大きな音とともに一気に燃え上りました。

新しい年の皆様の無病息災をお祈りします。

来場された皆様にお年玉袋をお持ち帰りいただきました。

数日前から区の役員や協力者の方々で、竹林の竹の切り出しや櫛の土台作り、組み上げを行いました。

当日の会場づくりや翌日の灰の片付けなど、組長さんや平野中学校の生徒さん方にもお手伝いをいただきました。大変お疲れ様でした。

ありがとうございました



♪クリスマス会♪

12月1日（金）福祉部主催のクリスマス会がありました。歌劇団エトワールによるクリスマスショーが行われ、盛り上りました。



12月9日（土）文庫部主催のクリスマス会がありました。子どもさん43名、大人24名と、たくさんご参加いただきました。読み聞かせやマジックショーで楽しいひと時を過ごしました。



大野城市民総ぐるみ防災訓練

11月25日（土）14:00から、市内全域で同じ日、同じ時刻にスタートする「市民総ぐるみ防災訓練」でした。

逃げタオル数：446世帯

1時避難数：250名（公園）

2時避難数：78名（公民館）

※逃げタオル運動とは・・・

災害が起きて避難するときに、玄関やポストなど目立つところにタオルをかけて逃げる運動です。救助や搜索活動をする人たちなどが活動するための大きな手助けとなります。また、避難の途中、ご近所同士で安否を確認することで、共助による適切な救助や避難が実施されることも期待できます。

2月の行事

- 2月1日（木）だっこちゃん広場（文庫部）
2月4日（日）1区ユニカール大会
2月8日（木）福祉部会（福祉部）
// 食改善推進教室（食改善部）
// 移動図書館 わくわく号（15:15～）
2月10日（土）文庫活動日（文庫部）
2月15日（木）だっこちゃん広場（文庫部）
2月18日（日）南地区ユニカール大会
2月22日（木）音楽サロン（福祉部）
// 移動図書館 わくわく号（15:15～）
2月24日（土）6年生お別れ会（子ども会）
// 文庫活動日（文庫部）



「地域のじまんを見つけよう」

大野南小学校3年生の「地域のじまんを見つけよう」という学習で公民館見学がありました。

11月29日（水）は生徒さんと楽しい会話の時間です。
①公民館では、何人の人が働いているのですか？
②1日に何人ぐらい利用するのですか？
③南ヶ丘1区ができて何年ですか？
④地域のじまんは何ですか？
などの質問がありました。

12月12日（火）はサークル体験で、卓球クラブ「たんぽぽ」さんにご協力いただき、見学したり一緒に卓球を体験しました。



年末防犯夜警見回り

12月15（金）18:30から予定されていた子ども会主催の夜警は、残念ながら雪のため中止になりました。

